

Trauer um Detlef Brand

21.02.2024 14:11 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Trauer um Detlef Brand



Der Christdemokrat aus Rhade gehörte dem Rat der Stadt Dorsten seit 2009 an.

Mit den Angehörigen trauern Bürgerschaft, Rat und Verwaltung der Stadt Dorsten um den Ratsherrn Detlef Brand, der am Samstag (17.02.2024) nach langer und schwerer Krankheit im Alter von nur 59 Jahren verstarb.

Als Bankkaufmann und Experte für Zahlen gehörte er unter anderem dem Haupt- und Finanzausschuss sowie dem Rechnungsprüfungsausschuss an. Er wirkte darüber hinaus mit im Bauausschuss und in der Ratskommission für nachhaltige Mobilität. Besonderes Augenmerk galt seinem Heimatdorf und Wahlkreis Rhade, wo er sich nicht nur politisch engagierte, sondern auch als Offizier – zuletzt Ehrenmajor – im Schützenverein sowie im Förderverein der Schützenkapelle.

Detlef Brand wurde im Rat geschätzt als ruhiger, allein der Sache verpflichteter Kollege, der gleichwohl klare Werte und Positionen vertrat und sich aus christlicher Überzeugung für das Gemeinwohl und für die Menschen engagierte.

Bürgermeister Tobias Stockhoff: „Das Engagement von Detlef Brand hat die Arbeit im Rat der Stadt Dorsten bereichert. Seine klugen und sachlichen Hinweise waren immer lösungsorientiert. Fachlich und menschlich hat er sich große Wertschätzung nicht nur innerhalb der Union, sondern auch in den anderen Fraktionen erworben. Er wird uns fehlen.“

Bürgerschaft, Rat und Verwaltung der Stadt Dorsten werden Detlef Brand in Dankbarkeit ein ehrendes Andenken bewahren und sind seiner Frau Andrea und seinem Sohn Niklas im Gebet verbunden.

Text und Foto: Stadt Dorsten